

01.04.2020

Coronahilfe auf den Straßen von Stuttgart



Seit vielen Jahren begleiten wir als Heilsarmee Stuttgart Menschen, die auf den Straßen von Stuttgart leben.

Wir unterstützen sie ganz praktisch und wollen für sie Ansprechpartner in ihrer schwierigen Lebenslage sein.

Die Situation dieser Menschen hat sich durch die Corona-Pandemie noch einmal verschärft. Durch die Maßnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus haben Tagesstätten und Tafeln geschlossen.

Um in dieser schwierigen Situation zu helfen, haben wir Lebensmitteltüten gepackt und sie dann an unsere Freunde von der Straße verteilt, natürlich immer mit genügendem Abstand.